

GOBIERNO DE la gente

BOLETIN DE PRENSA Nº 041 SECRETARÍA DE SALUD DEPARTAMENTAL Domingo 30 de septiembre de 2012

Este lunes, Gobernador y Secretario oficializan compromiso de acreditación en salud

- A las 7:30 a.m. en la Izada de Bandera de la Gobernación
- La Secretaría de Salud de Santander sería la primera entidad territorial del país en lograr esta acreditación superior

BUCARAMANGA. Con el propósito de oficializar el inicio del proceso de acreditación en salud, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; y el secretario de Salud Departamental, Ricardo Flórez Rueda, firmarán este lunes el acta de compromiso en la Izada de Bandera de la Gobernación de Santander.

"Es una iniciativa de nuestro Gobernador en la cual trabajaremos todos los funcionarios de la Secretaría, queremos ser la primera entidad territorial del país acreditada en salud. Nuestro eje central será el buen servicio y atención a los usuarios con calidad, seremos ejemplo en atención en salud", argumentó Flórez Rueda.

El acto se cumplirá a partir de las 7:30 a.m. en el patio de Banderas del Palacio Amarillo con la participación de todos los funcionarios de este despacho que asumirán el compromiso para este periodo de Gobierno.

La acreditación

La Acreditación en Salud es un proceso voluntario y periódico de autoevaluación interna y revisión externa de los procesos y resultados que garantizan y mejoran la calidad de la atención del cliente en una organización de salud.

Es otorgada a Instituciones Prestadoras de Servicios de Salud (IPS), Entidades Promotoras de Servicios de Salud del Régimen Contributivo y Régimen Subsidiado (EPS), Entidades de Medicina Prepagada (EMP) o Entidades Adaptadas y a las Entidades Territoriales de Salud (ETS) o Secretarías de Salud Departamentales y Municipales, de acuerdo al cumplimiento de los estándares superiores de calidad y previo cumplimiento de los requisitos mínimos determinados por el Sistema Único de Habilitación.

Prensa y Comunicaciones Secretaría de Salud de Santander Calle 45 Nº 11 – 52 Bucaramanga, Santander, Colombia. Teléfono 6336233 ext. 1314. Cel. 3112474497